

認知症サポーター養成講座 2016 を開きました！

昨年に引き続き、大正区社会福祉協議会職員の方々を講師に招いて、7月23日に“たろうの店 きごころ”で開催しました。

去年は弊社スタッフで受講しようと思いましたが、今回は、“きごころファン”の皆様を対象にお声がけしました。

ご参加人数は15名。午後3時から約1時間半の講習でしたが、みなさんが熱心な時間を過ごしておられました。



パソコンとDVDの相性が悪く、別のパソコンを使って事なきを得ました。

通常、きごころは8～10名くらいのスペースで、セミナー形式だと12名が一応のMaxです。講師の方3名を合わせて18名の空間になりましたが、なんとかなってよかったです。



アンケートには、「いい空間でした」「集まられている方の雰囲気がとても温かく、ほっこりしました」などを書いていただき、ありがたく思いました。

認知症への理解と支援を広げるために、この講座は各地で開催されています。数年前までは「認知症サポーター100万人キャラバン」というキャッチフレーズでしたが、今では300万人になっています。

誰もが可能性のある自身のこととして考える人たちの輪で、確実に認知症への理解の深まりと支援が広がっているようです。

次回は、障がいつながりセミナーとして、発達障がい、とりわけ自閉症に関するセミナーとフリートークを開催する予定です。

どうぞよろしくお願ひします。